

Mollet, ejemplo de convivencia

Mollet del Vallès, al igual que el resto de pueblos y ciudades de Catalunya, celebran este martes la Diada Nacional de Catalunya. El monumento a Rafael de Casanovas será el escenario del acto de homenaje en el que participan el consistorio en pleno, los partidos políticos, entidades y asociaciones. Casi siempre ha sido, desde hace años, un acto unitario, en un ejemplo de convivencia, de seny, demostrando, ni más ni menos, la realidad de la gran mayoría de la sociedad molletense, donde caben absolutamente todas las ideas dentro del cumplimiento de la ley. Y, es que una de las obligaciones de la clase política es dar ejemplo a la ciudadanía y, precisamente, el día 11 de septiembre, parece que el ayuntamiento "extraño" es el que cumple con la ley, haciendo ondear la bandera española, la de nuestro Estado, en los mástiles del ayuntamiento. Nos

referimos a la campaña "Un país, una bandera", uno de los impulsores es el alcalde socialista de Parets, en un caso claro de incoherencia política flagrante. Por una cuestión: el político jamás puede incumplir la ley y en el caso que no esté de acuerdo con ella, lo que ha de hacer es impulsar los mecanismos que concede la propia legislación para modificarla. No es lógico que un alcalde defienda o justifique el hecho de incumplir con la legislación vigente por una cuestión evidente ya que después qué legitimación tiene para poner multas, cobrar impuestos, etc. Afortunadamente, Mollet, en este sentido ha

tenido siempre las ideas claras: tanto Montserrat Tura como Josep Monrás han cumplido con la legislación vigente y celebran la Diada tal como es: una jornada de reivindicación donde caben todos y no debe excluirse a nadie porque pretender que haya ciudadanos de primera y de segunda- como pretenden los que incumplen la ley, por las ideas que tengan es algo impropio de un sistema democrático. ■



son noticia

■ Nuevo curso

Con el final de las vacaciones para la mayoría de la población, se da por iniciado el nuevo curso político en el que en este año se da la circunstancia de ser en la práctica el inicio de una nueva legislatura, ya que aunque los nuevos concejales ya tomaron posesión de sus cargos, es ahora cuando realmente se van a poner manos a la obra. Septiembre también supone el arranque del nuevo curso escolar en el que más de 7.000 alumnos se reencontrarán en las aulas. ■

■ Júlia Marco

El patinaje artístico ha tenido desde hace años a Mollet una plaza fuerte. En el club de patinaje de la ciudad se han formado deportistas que han sabido poner muy alto el pabellón de Mollet, de Catalunya y de España. La última será la joven Júlia Marco, entrenada por otra campeona como es Alicia Romero, que participará la próxima semana en el campeonato de Europa que se celebrará en Cerdanyola. Seguro que no le faltará un importante número de aficionados que la animen. ■